

BECA AEPap-FPS 2018

para la investigación en Pediatría de Atención Primaria

Doña Concepción Sánchez Pina, Presidenta de la AEPap y FPS

CERTIFICA

que al trabajo titulado:

Colonización por *staphylococcus aureus* resistente a meticilina en niños sanos de la comunidad (Estudio Cosaco).

Estudio multicéntrico de ámbito nacional

Investigadores principales: César García Vera, Begoña Domínguez Aurrecoechea, Cristina Calvo Rey y Martín Agud de Dios

Investigadores colaboradores: Adjuntos de Microbiología de 27 hospitales de distribución nacional y 73 pediatras de Atención Primaria de diferentes Centros de Salud de todas las Comunidades Autónomas

se le otorga la beca de la AEPap-FPS 2018 dotada con 2.000 €

Madrid, 3 de febrero de 2018



Concepción Sánchez Pina
Presidenta de la AEPap y FPS

Jurado constituido por: Josep Balaguer Martínez, Guadalupe del Castillo Aguas, Miguel Ángel Fernández-Cuesta Valcarce, Carmen Rosa Rodríguez Fernández-Oliva, Eva Suárez Vicent.

Según recogen las bases de la beca, al finalizar el primer año tras la concesión de la beca, el grupo investigador enviará una memoria en la que se detalle el curso del proyecto.

El grupo investigador se compromete a publicar los resultados obtenidos, aunque estos no fueran los esperados.

Los trabajos ganadores podrán ser publicados en la *Revista Pediatría de Atención Primaria* o en otra revista profesional que el grupo decida.

Se deberá dejar constancia de que el proyecto ha sido financiado (total o parcialmente) por la AEPap.